

#### 4. STATISTIQUES COMMERCIALES SUR LE VENEZUELA

##### 4.1 IMPORTATION DE PRODUITS AGRO-ALIMENTAIRES PAR LE VENEZUELA (EN MILLIONS \$ US)\*

<u>SECTEURS</u>	<u>1991</u>	<u>1992</u>	<u>VAR.</u> <u>(EN %)</u>
● PRODUITS D'ORIGINE ANIMALE	190	172	-9,5
● PRODUITS D'ORIGINE VÉGÉTALE	413	523	26,7
● GRAISSES ET HUILES	162	172	6,2
● ALIMENTS PRÉPARÉS	299	424	41,8
<b>TOTAL :</b>	<b>1 064</b>	<b>1 291</b>	<b>21,3</b>

(\*) source : *O.C.I. Trade Yearbook 1992.*

##### 4.2 EXPORTATION DE PRODUITS AGRO-ALIMENTAIRES DU CANADA (EN MILLIONS \$ CAN)\*

<u>SECTEURS</u>	<u>1992</u>	<u>1993</u>	<u>VAR.</u> <u>(EN %)</u>
● GRAINS :	69	49	-28,9
● LÉGUMES :	26	29	11,5
● LÉGUMES CONDITIONNÉS :	1	2	100,0
● AUTRES PRODUITS :	2	4	100,0
<b>TOTAL :</b>	<b>98</b>	<b>84</b>	<b>-14,8</b>
<b>PART DU CANADA</b>	<b>7,6 %</b>	<b>N.D.</b>	

(\*) source : Statistique Canada/Agriculture Canada, 1993.

Selon les données de Statistique Canada, le Venezuela est le premier importateur latino-américain de produits alimentaires par habitant (en dollars canadiens de 1992 : Venezuela, 4,62; Colombie, 3,17; Mexique, 2,28) et, en valeur, le quatrième marché (98 millions de dollars canadiens de 1992) pour les produits agro-alimentaires canadiens en Amérique latine. La part canadienne du marché des importations de produits agro-alimentaires au Venezuela en 1992 s'établissait à 7,6 p. 100.